

Una cita para los dulceros y solidarios

Bollos, pastelitos, tortas o pan son algunos de los productos que se pudieron adquirir ayer a precios simbólicos en la V Feria del Dulce de Alfacar. La cita estuvo organizada por la ONG Madre Coraje y fue posible gracias a la solidaridad de los panaderos y vecinos de la localidad, que donaron sus dulces de forma altruista para que otros ciudadanos y visitantes los compraran con fines benéficos. Todo el dinero recaudado en la feria irá directamente a Perú, donde este colectivo trabaja desde hace 16 años para mejorar la calidad de vida de la población de la zona.

FOTOS: TORRES



Trabajos ingeniosos para hacer frente a la escasez de empleo

Posar para escultores, **hacer puzzles por encargo**, pasear perros... todo vale para superar el bache. Los precios, según mercado

ÁNGELES HUERTAS
 20 MINUTOS

En tiempos de crisis hay que agudizar el ingenio y buscarse las habichuelas. Los trabajos extras sirven a muchas familias para pagar la letra del coche o comprar un buen regalo en Navidad, y para otras son los únicos ingresos.

Javier López, de 24 años, estudia Ingeniería de Caminos, y desde hace unos meses realiza puzzles por encargo. «Los de mil piezas los cobro a unos 100 euros y los demás, pues según dificultad y demanda». Este joven del barrio del Zaidín ha decidido hacer de su afición un negocio. «Siempre me ha gustado y así me gano algo de dinero para mis gastos».

Javier se anuncia en folios pegados en farolas y fachadas, al igual que Alejandro Strassera, paseador de perros. Este experto en animales trabaja en una tienda de ropa, pero su amor por los canes y el aumento de la familia —un niño más en casa— le han llevado a dedicar parte de su tiempo libre a otro trabajo: cuidar los perros de sus vecinos. Cobra unos 125 euros mensuales, dependiendo de las horas.

M^a Eugenia Andreu estudia Traductores y posa desde hace unos meses para el escultor que realiza la estatua que presidirá el Paseo del Vio-



Alejandro Strassera, paseador de perros.



M^a Eugenia Andreu, de gitana.

Virginia Pérez sí que necesita el dinero para mantenerse. Estudia Bachillerato Artístico y saca «un medio sueldo —afirma— recogiendo niños del colegio». El precio depende de si después tiene que ayudarles a hacer los deberes o sólo dejarlos en casa.

Bebida ambulante

La imaginación es importante y la firma Mochilaman lo sabe. Esta empresa es la creadora en España de los servicios de *catering* ambulantes en los grandes eventos. Sus trabajadores cargan con mochilas de hasta 18 litros (cerveza o refrescos) para repartirlos en vasos entre el público. «Dependiendo del concierto te sacas entre 40 y 60 euros», asegura Susana Álvarez, una de las que ha probado el peso en sus espaldas.

CINE

Amor entre mujeres con un final feliz

SALIR hoy

Desert Hearts, de Donna Deitch, marcó un antes y un después en el cine lésbico. Además de ser la primera película dirigida por una mujer, fue también el primer título que, en 1985, mostraba una relación entre mujeres normal, no dramática y con final feliz, sin plantear dilemas morales o éticos sobre la sexualidad. Con esta historia de amor entre mujeres con final feliz concluye la quinta muestra de cine gay, lésbico, transexual y bisexual Entendiéndonos.

• Biblioteca de Andalucía. Calle Profesor Sainz Canteiro, número 6. A las 18 horas. Entrada gratuita.



Una imagen la película *Desert hearts*.

FESTIVAL Teatro universitario

→ Continúa la primera muestra internacional de teatro de la Universidad de Granada con el grupo de la Universidad de Berlín. • Centro Cívico del Zaidín. Avda. Pintor Maldonado, 1. A las 20 h. Gratis.

POESÍA

‘Cuánto para las musas’ → Presentación del poemario con ese nombre de Camilo de Ory, dentro de la colección de vitolas de la asociación Diente de Oro. • Café Píaf. Calle Buensuceso, 13. A las 22 h. Gratis.

FLAMENCO

La Estrella tiene duende → Reducidísimo aforo pero lleno de encanto en los conciertos de La Estrella, hoy con La Samarona y Pete a la guitarra. • Pub La Estrella. Plaza de Cuchilleros, 1 (junto a plaza Nueva). 22.30 horas. Entradas a 3 euros.

PROYECCIÓN

Quincena cultural francesa → Dentro de las actividades de estas jornadas, ciclo de proyecciones con la película *La isla de Black Mor*. • Biblioteca de La Chana. Ctra. de Málaga, 100. 17.30 h. Gratis.

Los ‘motos’ buscan ayuda para comprar juguetes

Los repartirán entre los niños de acogida. El club MotoGranada, a través de su Fundación Solidaria, está recogiendo juguetes y dinero para llevarlos a los niños de la casa de acogida Hogar Nuestra Señora del Pilar del Albaicín.

Los socios ya estuvieron hace unos días visitando a los pequeños, que les entregaron sus cartas para los Reyes Magos. «Son unos 34 niños y cada uno de ellos nos ha escrito qué le haría ilusión recibir en esos días tan señalados», afirman los responsables de la Fundación Solidaria.

45
 SOCIOS

tiene en la actualidad el Club MotoGranada, que nació hace un año

Las peticiones son para todos los gustos, desde vehículos a consolas, pasando por muñecas, cuentos e incluso algo de ropa. Los *motos* se vestirán el día 21 de diciembre de reyes magos y saldrán a las 10.30 horas desde la gasolinera de Neptuno para llevar la ilusión a los más pequeños.

Todo el que quiera participar puede hacerlo a través de www.motogranada.com, en el apartado del foro. Se pueden hacer tanto donaciones económicas como comprar uno de los juguetes que aparecen en la lista de peticiones. A. HUERTAS